

「自ら伸びる子・共に生きる子の育成～かしこい子・たかましい子・さわやかな子～」



# チャレンジ

神石小学校3年生  
学級通信 No. 5



## おいしくできました こんにゃく作り



10月20日(水)3,4校時に、講師をお招きして、こんにゃく作りをしました。朝早くから準備に来てくださり、子ども達が活動が始める頃には、ミキサーでこんにゃく芋を細かくするところまで道具等の準備してくださいました。

こんにゃく作りがスタートしました。ミキサーでこんにゃく芋を砕く者、こんにゃくの素を混ぜる者と、それぞれ役割を決めて活動しました。一生懸命にこんにゃくの素を混ぜていると、ビニール手袋がずり落ちたり、タイヤからこんにゃくの素が飛び出たりしていましたが、みんなで協力して、とてもおいしいこんにゃくが出来上がりました。

### 《子ども達の感想》

ぼくは、こんにゃくを混ぜるとき、プニプニしてて面白かったです。食べたらずごくおいしかったです。

ぼくは、こんにゃくを混ぜるのがすごく面白かったです。温かくて気持ちよかったです。また、こんにゃくを作りたいです。

ぼくは、こんにゃく作りを楽しみにしていました。上手くできたのでよかったです。食べたらずごくプルプルしていました。

